

BMV y Wall Street recuperan más de 100% desde la crisis (El Financiero 20/03/12)

BMV y Wall Street recuperan más de 100% desde la crisis (El Financiero 20/03/12)(Clara Zepeda Hurtado) Martes, 20 de marzo de 2012 Pese a la elevada volatilidad en los mercados financieros durante la crisis internacional, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) y Wall Street han otorgado rendimientos arriba de 100 por ciento. El 9 de marzo de 2009, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la BMV, el Dow Jones, el S&P 500 y el Nasdaq de Nueva York tocaron sus niveles mínimos en los últimos casi cuatro años, desde que se evidenció la crisis subprime, se registró la quiebra de Lehman Brother, la recesión económica mundial, la recaída por el tsunami en Japón y la crisis de deuda soberana. De acuerdo con datos de la BMV, el principal índice accionario mexicano cerró el 9 de marzo de 2009 en 16 mil 964.36 puntos. Al cierre del viernes pasado, el IPC se ubicó en 38 mil 258.45 unidades, lo que representa una ganancia desde su mínimo de 125.52 por ciento. En el caso del Dow Jones, que agrupa a 30 de las mayores empresas cotizadas de Estados Unidos, su mínimo lo alcanzó en la misma fecha de marzo de hace tres años, en seis mil 547.05 puntos. El viernes cerró en 13 mil 232.62 enteros. El rendimiento otorgado en el periodo de referencia ha sido de 102.12 por ciento. El tecnológico Nasdaq ha pasado de mil 268.64 unidades el 9 marzo de 2009 a tres mil 55.26 el 16 de marzo de 2012, con un alza de 140.83 por ciento. Mientras que el selectivo S&P 500 ha registrado una ganancia de 107.55 por ciento desde su mínimo de 676.53 puntos. El viernes cerró en mil 404.17 enteros. Riesgos Para Invex, los mercados mantienen, por el momento, el furor propiciado por buenos datos de crecimiento en Estados Unidos y los efectos de políticas monetarias de fuerte relajación en casi todos lados. "Es difícil pensar en estos momentos en factores que le pongan freno a la tendencia de las bolsas, pese a que persisten muchos factores de riesgo. "La fuerza de la liquidez excesiva y de una recuperación que sigue arrojando datos positivos está determinando la actitud de los inversionistas a orientarse hacia activos de riesgo", aseveró Invex. El área de Análisis de Ve por Más detalló que la economía de Estados Unidos ha mostrado mejoría, pero los problemas estructurales persisten, destacando la falta de acuerdos para la consolidación de las finanzas públicas, así como una débil demanda agregada. En las economías emergentes continúa la reducción en el crecimiento. No hay presiones inflacionarias, debido a un menor ritmo de actividad económica y a la disminución de los precios internacionales de los commodities. "Un nuevo riesgo para la actividad económica internacional se constituye del aumento reciente en precios de petróleo por los conflictos en Medio Oriente." La mejoría de expectativas de crecimiento para Estados Unidos y la reducción de probabilidad de un evento financiero catastrófico (por la eurozona) han disminuido los riesgos a la baja para el crecimiento de México, indicó Ve por Más. Invex apuntó que a la BMV "volvemos a verla pesada en comparación con otros mercados, sobre todo a la visión moderada que tienen los inversionistas sobre las principales emisoras que conforman el IPC".